

# Guénange

## Les anciens se retrouvent pour la Chandeleur

Le Républicain Lorrain – 08 février 2023



au chocolat, à la confiture ou nature, les crêpes sont délicieuses Photo RL

## Les anciens se sont retrouvés pour la Chandeleur

Claudette Laforgue, présidente de l'association de loisirs du 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> âge ou encore surnommé « Les 4 printemps », avait convié tous les adhérents à un après-midi détente pour fêter la Chandeleur.

Ils étaient donc 44 à faire sauter les crêpes dans la joie et la bonne humeur. L'après-midi s'est poursuivi autour des jeux de belote, tarot, et pour travailler la mémoire, Rummikub® ou Scrabble®. Pour rappel, il est toujours possible de rejoindre l'association. Les membres se réunissent tous les jeudis de 14 h 30 à 17 h 30 au centre social de Guénange.